

Gold und Silber für Teams der RS plus Untermosel

Mädchen und Jungen qualifizierten sich für den Bodensee-Schulcup

Beim diesjährigen Landesentscheid "Jugend trainiert für Olympia - Leichtathletik" konnten sich erstmalig sowohl die Mädchen- als auch die Jungenmannschaft der RS plus Untermosel im Wettkampf III/2 (Jahrgang 2000 und jünger) für den Bodensee-Schulcup, der vom 24.-26.9.2015 in Konstanz stattfindet, qualifizieren.

Die Mädchen wurden mit deutlichem Vorsprung Landessieger vor der Mannschaft der RS plus Nentershausen. Sehr gute Leistungen zeigten Nele Kölsch mit 10,45sec auf der 75m Sprintstrecke und mit 4,37m im Weitsprung. Larissa Schliwinski lief die 800 m in 2:44min und schaffte 1,40m im Hochsprung. Annika Schlömer schaffte 10,10 m im Kugelstoß und Sarah Klyta überzeugte mit 34,50m im Ballwurf.

Bei den Jungen war die Entscheidung um die Qualifikation etwas knapper. Sie lieferten sich ein Kopf-an-Kopf-Rennen um Platz 2, der auch zur Teilnahme am Bodensee-Schulcup berechtigt, mit der Mannschaft der RS plus Hahnstätten. Erst die am Veranstaltungsschluss stattfindende Staffel brachte die Entscheidung zugunsten der Schüler aus Kobern und somit den 2. Platz hinter der RS plus Nentershausen. Leistungsträger waren Gabriel Föhr mit 9,74sec über 75m, 1,60m im Hochsprung und 11,55m im Kugelstoß, sowie Theodoros Tsiopos mit 2:31min über 800m und Marvin Mazur mit 4,61m im Weitsprung.

Trainiert und betreut wurden die Mannschaften von Sportlehrerin Sandra Keller und Sportlehrer Bernhard Irsch.



Die Mädchenmannschaft der Realschule plus Untermosel belegte den ersten Platz beim diesjährigen Landesentscheid "Jugend trainiert für Olympia-Leichtathletik".



Nach spannenden Wettkämpfen belegte die Jungenmannschaft Platz 2 und qualifizierte sich ebenfalls für den Bodensee-Schulcup.